

### Volontariat dans une communauté lasallienne internationale.

#### Étudier et travailler avec une vision de service.

La Communauté La Salle-Molenbeek, à Bruxelles, est une communauté lasallienne internationale composée de Frères de La Salle, chacun d'un continent différent.

Le quartier de Molenbeek abrite des habitants de plus de 140 pays aux cultures et religions différentes.

Dans cette réalité, la Communauté La Salle veut être un lien d'entente et d'unité dans la diversité. Les personnes qui veulent partager notre expérience communautaire auront l'occasion de ressentir chaque jour l'appel à dépasser leurs propres frontières et à s'ouvrir à la transcendance de l'autre et du Dieu de tous.

La Communauté ouvre ses portes aux jeunes qui souhaitent rester liés à la famille lasallienne, en particulier ceux qui viennent étudier ou chercher du travail en Belgique.

#### NOTRE COMMUNAUTÉ OFFRE :

##### 1.- Expérience communautaire lasallienne.

Avec des moments de rencontre à partager

- . la réalité culturelle, sociale, politique et religieuse de notre temps.
- . le processus associatif autour du charisme de De La Salle.
- . temps de croissance personnel, d'intériorité et de prière.



##### 2.- Lieux de service dans différents domaines socio-éducatifs.

- . Aide scolaire pour enfants et adolescents.
- . Alphabétisation en langue française des émigrés.
- . Initiation à l'informatique pour surmonter la fracture numérique.
- . Accompagnement de personnes âgées en résidence.
- . Aide en restaurant social et banque alimentaire.
- . Week-ends linguistiques : français, anglais, espagnol.



##### 3.- Participation à la vie ecclésiale du diocèse de Bruxelles.

- . Rencontres de jeunes.
- . Participation aux communautés ecclésiales de base.
- . Participation au dialogue interreligieux chrétien-musulman.



\* Pour ceux qui souhaitent effectuer un stage Erasmus à Bruxelles, la Communauté facilite le contact avec le réseau social du quartier : Centres Médicaux, Ecoles, Travailleurs Sociaux, ...